

Medio: Bioeco Actual Fecha: 01-01-2022

Título: Conociendo mejor la suplementación deportiva Autor: Gaby Díaz, osteópata y socio de COFENAT

Cita: COFENAT

Experto: Gaby Díaz, osteópata y socio de COFENAT

Foto:



Conociendo mejor la suplementación deportiva

La suplementación deportiva tie-ne adeptos y gente en contra. Por este motivo, explicaré algunos de los suplementos más utilizados para este fin desmitificando algunas ideas que persisten con el paso del tiempo.

Existen muchos tipos, en suero, concentrada, hidrolizada... La proteina derivada del suero de lecho e proteina de origade el suero de lecho e proteina de origade natimale sa la más y utambién está siendo prescrita por utilizada, auqueu también la say de algunos profesionales para oriores procipien vegetal, por lo que esta es la bejensa relacionados con el cerebro, pación para los vegenos.

sel rendimiento.

Se puede obtener a través de la aliventación diaria, y aque esta aperta entración diaria, y aque esta aperta antidades suficientes, aunque los yapertos aconsejan inguerir de 1,4 a 2 gamos de proteína por kilogramo de seo para mejorar el estímulou muscue ary su hipertrofia, por lo que, a veces, se comeniente su consumo en forma de "fosforratina" don elo sigurada como combustible para su consumo. Su principal función es energética, para ejercicios donde se requiere potencia de corta duración y fuerte intensidad, esto lo consigue mediante la ATP.

diaria, es demandada en forma de suplementación por los deporitstas, ya que tiene efectos favorables tanto en actividades de corta como de larga duración. Ayuda en los impulsos nervisos, a "activar el cuerpo y despertarse" para el inicio de una actividad concreta, para adr una sensación de recuperación cuando durante el ejercicio estamos cansados y tenemos que continuar.

Moviliza las grasas por el aumento de la adrenalina que produce y tam-bién es recomendable en aquellos procesos donde el deportista quiere "afinar su cuerpo" perdiendo kilos extra, ya que ayuda a consumir más en reposo.

opción para los veganos.

Creatina

Cafeína

Cafeína

Aunque está presente de forma insulcalar. Es uno de los suplemento de creatina. Es uno de los suplementos de creatina d

Ayuda a inhibir el estrés metabó-lico durante situaciones de ejercicios prolongados o intensos. Prácticamen-te, es de los suplementos más utiliza-dos por cualquier deportista profe-sional, o por aquellos en los que su exigencia les someta a actividades de un alto rendimiento.

HMB

Puede que este suplemento no sea tan conocido por los "neófitos", pero tiene un gran impacto ya que ayuda a bajar la producción de Creatinkinasa, aumenta la fiterza y la musculatura, reduce el impacto muscular después de cualquier actividad y facilita que podamos llegar a nuestros niveles máximos de consumo de oxígeno.

Trabaja en la modulación de aque-llas hormonas ligadas, no sólo al ren-dimiento deportivo, sino a la salud en general como son la insulina, el corti-sol y la testosterona.



Link:

https://issuu.com/bioecoactual/docs/bioecoactual_enero_2022/1?ff&utm_campaign= bio-eco-actual-enero-2022&utm medium=email&utm source=acumbamail